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 Aos  vinte  e  sete  dias  do  mês  de  outubro  de  dois  mil  e  vinte  e  três,  com  início  às  dezesseis  horas  e 
 dez  minutos,  na  sala  do  Gabinete  da  Direção-Geral  do  Campus  Rolante,  foi  realizada  a  Quarta 
 Reunião  Extraordinária  de  2023  do  Conselho  de  Campus  –  Concamp  do  Campus  Rolante  do 
 Ins�tuto  Federal  de  Educação,  Ciência  e  Tecnologia  do  Rio  Grande  do  Sul  (IFRS)  .  A  sessão  foi 
 convocada  e  presidida  pela  presidente  do  Conselho  de  Campus  ,  professora  Cláudia  Dias 
 Ze�ermann,  e  secretariada  pela  servidora  Victoria  Cris�na  de  Souza  Moura.  Es�veram  presentes  os 
 seguintes  conselheiros:  Representantes  docentes  �tulares:  Ana  Maria  Mrás  e  Josmael  Corso. 
 Representante  técnico-administra�vo  �tular:  Fabiano  Holderbaun.  Representante 
 técnico-administra�vo  suplente:  Thayná  Ósio  Teixeira.  Representante  discente  �tular:  João  Thiago 
 da  Silva  B.  A  reunião  foi  convocada  com  a  seguinte  pauta:  1.  Apreciação  da  seção  de 
 programação  orçamentária  do  Plano  de  Ação  2024.  A  presidente  do  Concamp,  professora 
 Cláudia  Dias  Ze�ermann,  deu  as  boas-vindas  e  agradeceu  a  presença  de  todos  e  todas  mesmo  que 
 a  reunião  tenha  sido  chamada  de  forma  intempes�va,  pois  entendeu  ser  mais  adequado  chamar 
 reunião  extraordinária  do  que  fazer  no  formato  ‘ad  referendum’.  O  Diretor  de  Administração, 
 Marcelo  Lauer  Mota  e  o  Coordenador  de  Desenvolvimento  Ins�tucional,  Pablo  Oliveira  de  Oliveira, 
 foram  convidados  a  par�cipar  da  reunião  por  serem  os  elaboradores  da  programação 
 orçamentária.  O  Coordenador  Pablo  então  faz  uma  explanação  sobre  a  elaboração  da  Seção  de 
 Programação  Orçamentária  do  Plano  de  Ação  (PA)  2024,  e  o  Diretor  Marcelo  complementa  sua 
 explicação.  O  conselheiro  Josmael  pergunta  sobre  o  prazo  da  entrega  deste  documento,  Pablo 
 explica  que  o  prazo  para  envio  da  resolução  à  Reitoria  era  na  semana  anterior  e  ele  perdeu  o  prazo 
 de  envio  devido  ao  fato  de  estar  em  fase  de  elaboração  da  sua  tese  de  mestrado  e  outras 
 demandas  ins�tucionais.  Explica  que  o  prazo  de  preenchimento  foi  feito  de  forma  correta,  só  faltou 
 o  envio  do  material  para  referendar.  O  conselheiro  Fabiano  questiona  o  valor  destinado  ao  item  - 
 manutenção/conservação  de  imóveis.  Marcelo  explica  o  que  está  dentro  deste  item,  como  serviços 
 de  terraplanagem  e  manutenção  da  plataforma  elevatória,  por  exemplo.  Vários  serviços  saem 
 dessa  rubrica.  E  que  o  que  é  feito  é  uma  previsão  de  valor,  mas  que  pode  ser  remanejado.  O  valor 
 é  uma  estimativa,  uma  projeção,  porque  essa  programação  orçamentária  não  sabemos  se  vai  ser 
 mantida  ou  alterada.  Marcelo  lembra  que  a  extensão  da  rede  elétrica  não  foi  prevista,  mas  pode 
 ser  feita  agora,  porque  tudo  é  projeção.  O  conselheiro  João  questiona  se  os  valores  podem  ser 
 alterados,  Cláudia  explica  que  sim,  pois  temos  alguns  períodos  do  ano  que  pode  ser  feita  uma 
 inversão  de  valores  e  relembra  que  a  próxima  gestão  poderá  rever  essa  programação  e  o 
 documento  poderá  ser  alterado/revisado.  Fabiano  fala  que  o  orçamento  para  material  de  esporte  é 
 muito  baixo  e  não  cobre  nada,  o  que  resulta  em  falta  de  material  para  aula.  Marcelo  pontua 
 também  que  conversou  com  o  servidor  Luciano  Corsino,  docente  da  área  de  Educação  Física,  e 
 que  conforme  formalização  da  demanda  feita  por  ele,  o  que  chegou  de  material  somado  ao  que  já 
 se  tem  e  ao  que  foi  solicitado,  diz  ser  ok  para  as  atividades.  Cláudia  lembra  que  todo  fim  de  ano  é 
 feito  levantamento  das  necessidades  de  setores  com  valor  de  investimento  que  sobrou,  e  depois 
 de  ser  pontuado  nos  setores,  membros  da  equipe  diretiva  votam  e  direcionam  esse  valor  para  ser 
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 usado.Cláudia  fala  também  que  muitas  coisas  não  acontecem,  porque  as  demandas  não  chegam, 
 não  são  solicitados  de  forma  formal.  Marcelo  diz  que  Thayná  demandou  bolas  de  vôlei,  por 
 exemplo,  e  já  chegaram.  Haverá  mais  atendimento  das  demandas  para  alunos  e  com  valores  de 
 acesso  universal  serão  atendidos  pedidos  de  jogos  e  mais  materiais  educativos  e  esportivos. 
 Thayná  reforça  a  fala  e  explica  que  mais  bolas  de  futsal  e  basquete,  por  exemplo,  o  professor 
 Luciano  falou  que  tem  extra  e  pode  ceder,  e  que  ela  solicitou  somente  bola  de  vôlei  porque  era  o 
 que  precisava.  O  conselheiro  João  Thiago  questiona  porque  ter  mesa  nova  de  ping  pong  e  estar 
 guardada  e  a  conselheira  Thayná  explica  que  tem  materiais  que  são  de  projetos  específicos,  e 
 Marcelo  complementa  também  que  ela  pode  ser  usada  somente  para  treinos  de  estudantes  que 
 competem  nos  jogos,  por  exemplo.  Ele  também  lembra  que  há  demanda  de  pista  de  atletismo,  por 
 exemplo,  e  que  precisaremos  do  serviço  de  terraplanagem  para  o  atendimento  desta  demanda.  Já 
 Pablo  retoma  o  ponto  da  importância  das  demandas  serem  solicitadas,  pois  é  assim  que  as 
 aquisições  acontecem  quando  há  alguma  sobra  de  dinheiro  no  fim  do  ano,  por  exemplo.  Ele 
 lembra  que  o  TI  sempre  tem  plano  de  compras  pronto,  o  que  resulta  no  atendimento  de  suas 
 demandas.  Em  regime  de  votação:  Aprovado  por  unanimidade.  Agradecendo  a  presença  de  todos 
 os  conselheiros,  às  quinze  horas  e  vinte  e  oito  minutos,  a  Presidente  do  Concamp,  professora 
 Cláudia  Dias  Ze�ermann,  encerrou  a  reunião.  E,  para  constar,  eu,  Victoria  Cris�na  de  Souza  Moura, 
 lavrei  a  presente  ata  que,  após  lida  e  aprovada,  será  assinada  por  mim,  pela  presidenta  e  pelos 
 demais conselheiros. Rolante, 27 de outubro de dois mil e vinte e três. 
 Victoria Cris�na de Souza Moura 
 Secretária do Concamp 
 Cláudia Dias Ze�ermann 
 Presidente do Concamp 
 Representante Docente Titular 
 Ana Maria Mrás 
 Representante Docente Titular 
 Josmael Corso 
 Representante Técnico-Administra�vo Titular 
 Fabiano Holderbaun 
 Representante Técnico-Administra�vo Suplente 
 Thayná Ósio Teixeira. 
 Representantes Discente Titular 
 João Thiago da Silva B. 
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